



Liebe Kinder, liebe Eltern!

Abschied und Neuanfang – das Kitajahr geht zu Ende

Das Kitajahr neigt sich langsam aber gewiss dem Ende zu und ein neues kündigt sich bereits an. Die Steinbergzwerge verabschieden 15 Kinder auf den Weg in die Schule und feierten dies mit einer großen Schatzsuche zu ihrem Zuckertütenfest. Wir wünschen allen Schulanfänger*innen alles Gute und viel Freude für die kommende Zeit.

Gern möchten wir diesen Moment nutzen, um einen besonderen Dank an unsere Elternvertreter*innen auszusprechen, die unsere *Werkstatt der guten Gedanken* „mitleben“, durch kreative Ideen unterstützen und einfach tolle Arbeit geleistet haben. Einen Dank auch an all die fleißigen Hände für die Villagegestaltung, Festvor- und nachbereitungen, Gartenunterstützung und die partnerschaftliche Zusammenarbeit mit den Pädagog*innen in den Gruppen.

Wir hoffen auch im neuen Kitajahr wieder fest mit Ihnen rechnen zu können, bei all den Vorhaben und Zielen des gesamten Teams Ihre Unterstützung und Mitwirkung zu haben, Ihrer Kinder zu Liebe gemeinsame Wege gehen zu können und freuen uns schon jetzt auf die vielen Höhepunkte, die das nächste Kitajahr mit sich bringen wird. ...

Besonders die monatlichen Weltencafe´s sind in Erinnerung geblieben, haben **GroßEs** dazu beigetragen, einen Schritt näher zusammenzurücken und über viele verschiedene Themen miteinander ins Gespräch zu kommen.

Mit der Durchführung zum *Landesprogramm der guten gesunden Kita* wird dieser Prozess weiterverfolgt, neue Wege geebnet und auch zukünftig mit Blick auf die Entwicklung der Kinder konzeptionelle Schwerpunkte intensiver umgesetzt. Wir sind uns sicher, dass auch das neue Kitajahr Spannendes, Schönes und Herausforderndes für uns alle bereithält – wir freuen uns darauf!

Kolleg*innen und Kinder genießen nun langsam die Sommertage und gehen spätestens ab

dem **22.07.2024** in den wohlverdienten **U**rlaub.



Bitte denken Sie daran, dass der 12. August noch geschlossen ist und wir erst wieder am **13.08.2024** für alle Kinder und Eltern da sind.

Liebe Grüße

Das Team der Steinbergzwerge